

Das Meller Ultraforum veranstaltet den

5. Meller Bahn Marathon

Am 18. Januar heißt es beim kleinen Jubiläum: Bitte umrunden sie 105,5 Mal den Carl-Starcke-Platz. Inzwischen ist er zu einer kleinen Institution geworden und im Kalender vieler LäuferInnen fest verankert: der Meller Bahn Marathon, der einmal jährlich auf der Sportanlage des Carl-Starcke-Platzes in Melle, der Heimat des SC Melle 03, stattfindet.



Diese Läufer haben noch viel vor sich

Während andere Marathonveranstaltungen über schwindende Teilnehmerzahlen klagen, verhält es sich bei der liebevoll „MBM“ genannten Veranstaltung anders: bereits 36 Stunden nach Anlauf der Anmeldefrist im Oktober waren alle 50 Startplätze vergriffen.

Die Kapazitäten eines solchen Events lassen sich natürlich nicht mit einem großen City-Marathon vergleichen, allerdings macht genau das den Reiz der Veranstaltung aus: Der Großteil der Starter kennt sich von bundesweiten und teilweise auch internationalen Läufen und wer neu dazukommt, wird sofort freundschaftlich in die Gemeinschaft aufgenommen.

Die Organisation durch die Mitglieder des Meller Ultraforum steht, nicht zuletzt aufgrund jahrelanger Erfahrung, auf professionellen Beinen: Von der elektronischen Rundenzählanlage über Finisher-Shirts bis zur Cheerleader-Gruppe SC Eagles und einem umfangreichen Buffet für alle Teilnehmer wird alles geboten, was zum Gelingen eines solchen Laufes beiträgt.

Wer sich über eine Teilnahme in 2015 informieren will, kann das auf www.Meller-Ultraforum.de.tl, auf Facebook oder per E-Mail bei Olaf Dittmann (Mellerultra@aol.com) tun.

Eike Stolzenburg

